
 
PETITION – Increase and Expand Non-Profit      
Home Care 
PÉTITION – Investir et augmenter les soins 
à domicile sans but lucratif 

 

To the Legislative Assembly of Ontario: / À l’Assemblée législative de l’Ontario : 
 

WHEREAS home care provides care to Ontarians in the comfort of their homes rather than our overcrowded hospitals and, / ALORS QUE les soins à domicile 
permettent aux Ontariennes et aux Ontariens de recevoir des soins dans le confort de leur foyer plutôt que dans nos hôpitaux trop pleines et, 
WHEREAS Ontario has privatised our home care system, putting profit ahead of quality care; and, / ALORS QUE en Ontario, les soins à domicile ont été privatisés et les 
profits passent avant la qualité des soins; et, 
WHEREAS for-profit home care providers can not retain a stable workforce because of poor pay and working conditions making it impossible to provide continuity of 
care; / ALORS QUE les fournisseurs de soins à domicile à but lucratif peinent à garder leur personnel en raison des bas salaires et des conditions de travail difficiles, ce 
qui nuit à la continuité des soins; 
WE, the undersigned petition the Legislative Assembly of Ontario as follows: to introduce new and expand existing non-profit home care providers with the goal of 
delivering accountable, high-quality home care that respects workers and their patients. / NOUS soussignés pétitionnons l’Assemblée législative de l’Ontario : 
d’investir et d’augmenter les services de soins à domicile sans but lucratif pour garantir des soins de qualité, et respectueux des travailleuses, travailleurs et des 
patients. 
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Please return petitions with original signatures to France Gélinas, MPP/S’il vous plaît retourner les pétitions portant les signatures originales à la députée France Gélinas, Room-salle 316, Legislative Building, Toronto, ON M7A 1A5 
Your email address will be added to receive our monthly e-newsletter/Votre courriel sera ajouter pour recevoir notre bulletin électronique mensuel  


